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WienerStadtrat.
Sitzung am30 .September1904 .
Vorsitzender .Dr .Bürgerund

v .B .Dr .Neumayer
NacheinemBerichtedesM .Rauer

wirddie ZustandsetzungderSchön¬
brunnerSchlosstraßeam13 .Bezirk
unter VerwendungvonDrit¬
undBehaltschottermitdemKosten¬
erfordernisse von10000Kronenge¬

nehmigt .
M .Dr .Krenbeantragtfür

Reparatursarbeitenandemhochquel¬
lenleitungsagnädukteinBaden,
Diesing ,MauerundSpeisung10000
Kronenzu bewilligen .Aug .

MagistratsdirektorDr .Weiskirchner,
welcherinfolgeeinesheftigenKatarrhs,

lägerigist ,dürftevoraussichtlichin
allernächste Zeit hät¬
sei wiederaufnehmenkönnen.

derKlubderrechtskundigenBear¬
ten der StadtWienstattete am26 .d .
derI .GewerbeausstellungimBezirke
hernalseinenKorporativenBesuch
ab .DieerschienenenKlubmitglieder
wurden von dem Obmannder Aus¬
stellung ob sie vonden
Komitemitgliedern Kentreiu .

Schreineraufdasfreundlichstebegrüßt
G .Dobekgabin einerbeifällig
aufgenommenenRedeseinerFreude
über das Zusammenwirken ,von
BeamtenschaftundBürgerschaftAus¬
danck .UnterFührungdergenann¬
len HerrenwurdesodanndieAus¬
stellungbesichtigt,welchedenvollste
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BeifallderBesucherfand .Dietouri¬
stischeSektiondesKlubsdernichts
kundigenBeamtender StadtWien
veranstaltet ,amSonntagden2 .d .
einenAusflugaufdenWechsel.
AbfahrtvonWien(Asangbahnhof. )
am1 .Oktoberum6 Uhr45Minuten
abendsnachAspang(Nächtigung).
Amnächsten TageAufstieg aufden
Wechsel( 1738 )überMariensee¬
AbstiegnachÜbereinkommen(Pro¬
jekt über das StuhlecknachSpital
amSemmering .Marschdauerca¬
8 1/2Stunden

Bezirksratssitzung.DieVertretung
des BezirkesMargarethenhältam
Montagden 3 .OktobervierUhr
nachmittagseine Sitzungab¬

ElektrischeBeleuchtungdesGetreide,
marktesder Stadtrat hat nachei¬
nemBerichte des M .Bielolarek
dieelektrischeBeleuchtungdesGe¬

weidemarktes im 1 .Bezirke
im Prinzig genehmigt .Die
lichenKabelegungensollennochim
heurigenJahre gleichzeitig mitdem
vondenstädtischenElektrizitätswer¬
kenohnediesvorzunehmenden
Kübelegungenvorgenommenworden,

VomstädtischenLagerhaus.DerStadt,
rall hatnacheinemBerichtedesM.
habedemAnsuchendesVereines
österreichischerInteressentenfürHan¬
delundExportumHerabsetzung
derEinlagerungsgebührenimstädt¬
LagerhausemitRücksichtaufdie
in jüngsterZeiterfolgteErhöhung
derBezügederLagerhausarbeiter
keineFolgegegeben.
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